
環境のことを考えました

　11月23日、串間市総合保健福
祉センターで第３回串間市環境フェ
アがありました。ふるさとの水辺環
境を守る会（村上正勝会長）が主
催。市内外から約 90 人が参加し、
講演会や浄化液「みずべ愛」の
制作を通して環境について学びま
した。本城在住の竹下主

ちか

之
ゆき

さんと
宮崎市在住のエコロジスト松本英

ひで

揮
き

さんが講演。身近な環境から考
えていくことの大切さを訴えました。
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福島地区・有明１区在住
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INTERVIEW

小さなことを

新聞を見て参加しました。環境問題につ
いて普段から興味はありますが、なかな
か実践できていないのが現状です。外国
の先進的な事例など感心することが多
かったです。今日の講演を生かして、小さ
なことから実行していきたいと思います。

3Scene

みんなで考えた自殺防止

　12 月4日、地域生活支援セン
ターWing で自殺に関する研修会
が開かれました。前半は「いのち
の大切さ」と題して常照寺住職の
飛永善康さんが講演。続いて宮
崎市在住の市村博史さん・美恵子
さんご夫妻が「息子を亡くして思
うこと」と題して、自身の息子を自
殺で亡くした経験を語りました。約
70 名の参加者は、実際の辛い体
験談に真剣に耳を傾けていました。

日南市在住
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INTERVIEW

寄り添うこと

生活支援員の仕事をしています。普段
からうつ病などの病気の方 と々触れ合う
機会が多いですが、実際に身内を亡く
された方の経験談を聞くことができてよ
かったです。これからも皆さんに寄り添っ
ていけるような仕事をしていきたいです。

重要文化財と音楽の共演

　11 月 23 日、旧吉松家住宅で
コンサート『紅

も み じ

葉の調べ』があり、
70 人が参加しました。当日は
残念ながら雨のため急きょ大広
間での開催に。美しく紅葉した
モミジを飾った特設ステージが
設けられ、風情あふれる空間に
音楽が響き渡りました。軽快な
ジャズが披露されると観客も手
拍子を打ったり、歓声を送る場
面も。秋の夜は更けていきました。

1Scene

福島中１年
西谷太成くん
福島小５年

宮田真
ま さ
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INTERVIEW

演奏がすごい

とても楽しかったです。知らない曲ばか
りだったけど、演奏者の人たちがみんな
上手くてすごいなと思いました。歌って
いるときの表情もコロコロ変わって面白
かった。特にみんなで歌に合わせて手
拍子をしたときは、とても楽しかったです。

エコツーリズムを学ぶ

　12 月８日、アクティブセンターで
第１回串間エコツーリズムシンポジ
ウムがあり、市内外から約 40 名
が参加しました。文教大学の海

かい

津
づ

ゆりえ准教授が「環境時代の観
光、エコツーリズムとは」と題して
講演。質疑では串間での活用法
について参加者も一緒に考えまし
た。貝がら細工などの制作体験
もあり、子どもたちもエコについて
考えるきっかけになっていました。
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福島地区・泉町在住
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INTERVIEW

かわいいです

おばあちゃんとあそびにきました。かい
をつかってカメさんを３つつくりました。
あしをつけて、きちんとたたせるのがむ
ずかしかったです。おんなのこのおに
んぎょうがかわいかったです。おうちに
もってかえって、たいせつにしたいです。

My Town Topics

まちの話題
市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

年末は安全運転心がけて

　12月18日、志布志市と串間市
の合同交通安全キャンペーンが高
松の国道沿いでありました。鹿児
島県の『年末年始の交通事故防
止運動』と宮崎県の『飲酒運転
根絶運動』の一環として 18 年前
から取り組んでいます。両市から
約 80 名が参加しチラシなどを配布。
参加者はドライバーに笑顔で話し
かけ、事故の多くなる年末年始に
向けて交通安全を訴えていました。

5Scene

全共日本一を振り返って

福島地区・笠祇在住
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INTERVIEW

感じた臨場感

ユーモアがあってお人柄の良さが表れた
講演。写真や出品者の話から、自分も
一緒に全共に行ったような気分に。これ
からも元気に畜産を続けていきたいと改
めて感じました。皆さんも牛肉をおいしく
食べて、串間の畜産を応援してください。

　12月12日、南那珂地域家畜市
場で平成 24 年度南那珂和牛増頭
推進協議会がありました。今回は
全国和牛登録協会宮崎県支部の
長友明博業務部長が「第 10 回
全国和牛能力共進会を終えて」と
題して講演。約２００名が参加しま
した。「全共優勝は通過点である」
と大会を振り返りながら出品者や技
術員のあいさつも行われ、会場は
改めて日本一の余韻に包まれました。

志布志市交通安全協会

上
う え

畑
は た

静江さん

INTERVIEW

油断大敵です

たくさんの人と話せて楽しかったです。３
回ほど参加していますが、串間市と志布
志市、お互いの活動が分かってすごく張
り合いがあります。運転は小さな油断が
事故につながります。気持ちを引き締め
て、安全運転を心掛けてほしいですね。

6Scene

プラス
まちの話

題 金メダル４個を獲得 ヤギの飼育を学ぶ
11 月に台湾で開かれた『第

17 回アジアマスターズ選手権大
会』で、矢通幸子さん（福島
地区・東町）が４種目（１００m、
やり投げ、砲丸投げ、４×１００m
リレー）で金メダルに輝きました。

12 月１日、本城上千野観光果
樹園でヤギ飼育講習会がありまし
た。九州大学の柿原秀俊さんを
講師に招き、実際にヤギを放牧し
ている体験談から、その習性や具
体的な飼育方法などを学びました。

応援してくれる皆さん
のおかげです

実際に放牧されている
ヤギを見ながら
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